



























**19. ÉVÈNEMENTS POSTÉRIEURS À LA DATE DE CLÔTURE**

Le 15 décembre, Puma a annoncé la clôture d'un placement privé sans intermédiaire composé de 8 400 000 unités accréditatives à 0,125 \$ pour un produit brut de 1 050 000 \$. Chaque unité était composée d'une action accréditive et d'un demi-bon de souscription d'action ordinaire. Chaque bon de souscription entier peut être exercé pour acheter une action ordinaire de la Société au prix de 0,20 \$ par action jusqu'au 15 décembre 2025. Les bons de souscription sont assujettis à une clause d'accélération qui permet à la Société d'aviser les détenteurs qu'ils expireront 30 jours à compter de la date à laquelle la Société délivre l'avis d'accélération. La Société ne peut fournir l'avis d'accélération que si le cours de clôture des actions ordinaires de la Société à la TSXV est égal ou supérieur à 0,45 \$ pendant 30 jours de bourse consécutifs. L'avis d'accélération peut être fourni à tout moment après la période de détention légale et avant la date d'expiration des bons de souscription.

Le 22 décembre, Puma a annoncé la clôture d'un placement privé sans intermédiaire de 2 000 000 d'unités de la Société à 0,145 \$ par unité pour un produit brut de 290 000 \$. Chaque unité était composée d'une action accréditive caritative et d'un bon de souscription d'action ordinaire. Chaque bon de souscription peut être exercé pour acheter une action ordinaire de la Société au prix de 0,20 \$ par action jusqu'au 22 décembre 2025. Les bons de souscription sont assujettis à une clause d'accélération qui permet à la Société d'aviser les détenteurs qu'ils expireront 30 jours à compter de la date à laquelle la Société délivre l'avis d'accélération. La Société ne peut fournir l'avis d'accélération que si le cours de clôture des actions ordinaires de la Société à la TSXV est égal ou supérieur à 0,45 \$ pendant 30 jours de bourse consécutifs. L'avis d'accélération peut être fourni à tout moment après la période de détention légale et avant la date d'expiration des bons de souscription.

**20. AUTRES ÉLÉMENTS D'INFORMATION**

Des documents complémentaires dont les rapports de gestion intermédiaires précédents et les communiqués de presse sont disponibles sur le site [www.sedar.com](http://www.sedar.com) dans la section des documents déposés ou sur le site de la Société à [www.explorationpuma.com](http://www.explorationpuma.com).

**21. RESPONSABILITÉ DE LA DIRECTION À L'ÉGARD DE L'INFORMATION FINANCIÈRE**

Les états financiers consolidés intermédiaires résumés de la Société, et les autres informations financières contenues dans le rapport de gestion, sont la responsabilité de la direction et ont été approuvés par le conseil d'administration. Les états financiers renferment certains montants fondés sur l'utilisation d'estimations et de jugements. La direction a établi ces montants de manière raisonnable afin de s'assurer que les états financiers consolidés présentent fidèlement la situation financière à tous les égards importants.

Rimouski, le 25 janvier 2024

(s) Marcel Robillard  
Président, Chef de la direction

**19. EVENTS AFTER THE REPORTING PERIOD**

On December 15, Puma announced the closing of a non-brokered private investment consisting of 8,400,000 flow-through units at \$0.125 for total gross proceeds of \$1,050,000. Each unit was comprised of one flow-through share and one-half common share purchase warrant. Each whole warrant is exercisable to purchase one common share of the Company at \$0.20 per share until December 15, 2025. The warrants are subject to an acceleration clause that entitles the Company to provide notice to holders that they will expire 30 days from the date the Company delivers the acceleration notice. The Company can only provide the acceleration notice if the closing price of the Company's common shares on the TSXV is equal to or greater than \$0.45 for 30 consecutive trading days. The acceleration notice can be provided at any time after the statutory hold period and before the expiry date of the warrants.

On December 22, Puma announced the closing of a non-brokered private investment of 2,000,000 units of the Company at \$0.145 per unit for gross proceeds of \$290,000. Each unit consisted of one Charity flow-through share and one common share warrant. Each warrant may be exercised to purchase one common share of the Company at a price of \$0.20 per share until December 22, 2025. The warrants are subject to an acceleration clause which allows the Company to notify holders that they will expire 30 days from the date the Company delivers the notice of acceleration. The Company may only provide notice of acceleration if the closing price of the Company's common shares on the TSXV is equal to or greater than \$0.45 for 30 consecutive trading days. Notice of acceleration may be provided at any time after the legal holding period and before the expiration date of the warrants.

**20. ADDITIONAL INFORMATION**

Additional documentation such as interim management reports and press releases are available at [www.sedar.com](http://www.sedar.com) in the filed documents section or on the Company's website at [www.explorationpuma.com](http://www.explorationpuma.com).

**21. MANAGEMENT'S RESPONSIBILITY FOR FINANCIAL INFORMATION**

The condensed consolidated interim financial statements of the Company, and other financial information contained in the MD&A, are the responsibility of management and have been approved by the board of directors. The financial statements contain certain amounts based on the use of estimates and judgments. Management has determined these amounts in a reasonable manner to ensure that the consolidated financial statements fairly present the financial position in all material respects.

Rimouski, January 25, 2024

(s) Marcel Robillard  
President, Chief Executive Officer